



Volkswagen Modelle aus Schnee und Eis in den Ischgl Bergen

Volkswagen Modelle aus Schnee und Eis in den Ischgl Bergen
Beim traditionellen Schneeskulpturen-Wettbewerb im österreichischen Wintersportort Ischgl wurde "T(w)ouareg" von Ralf Rosa und Peter Fechtig als beste Skulptur 2013 ausgezeichnet. Mit ihrem eindrucksvollen Werk konnte das Team aus Deutschland den spannenden Wettbewerb für sich entscheiden. In diesem Jahr lag der Themenschwerpunkt darauf, ein Volkswagen Modell zu gestalten.
"Volkswagen kooperiert seit dem vergangenen Jahr mit dem Wintersportort Ischgl. Daher waren wir vom Thema des Schneeskulpturen Wettbewerbs sehr begeistert. So ist Volkswagen auch im Ski-Urlaub nah bei den Menschen", sagte Matthias Becker, Leiter Marketing Deutschland Volkswagen Pkw. Der zweite Platz ging an Urs Ehram und Simon Morgenthaler aus der Schweiz mit der Skulptur "Der Passat Alltrack zieht alle Register", die nur knapp vor den Drittplatzierten Ivo Piazza und Reiner Kasslatte aus Italien mit "Der neue Golf tanzt in Ischgl" lagen.
Der Schneeskulpturen-Wettbewerb "Formen in Weiß" fand vom 7. bis 11. Januar statt. Zehn international renommierte Künstlerteams gestalteten dabei übergroße Volkswagen Modelle aus Schnee. Im Vorfeld hatte eine Jury aus den zahlreichen Entwürfen von professionellen Bildhauern die zehn besten ausgewählt. In Teams von jeweils zwei Personen arbeiteten die Künstler ab dem 7. Januar an der Umsetzung der Entwürfe. An verschiedenen Stellen im Ischgl Skigebiet entstanden so die riesigen Schneeskulpturen und verwandelten die Bergkulisse der Silvretta in eine Open-Air-Galerie. Bis zum Frühlingsbeginn können Skifahrer die meterhohen Volkswagen auf den Pisten bewundern. Der Schneeskulpturen-Wettbewerb wird seit 1994 veranstaltet und fand in diesem Jahr bereits zum zwanzigsten Mal statt.
Weitere Fotos finden Sie auf der Presseseite des Tourismusverband Paznaun - Ischgl: www.ischgl.com/presse
Volkswagen (VW)
Berliner Ring 2
38440 Wolfsburg
Deutschland
Telefon: +49 - (0)5361 - 9 - 0
Telefax: +49 - (0)5361 - 9 - 28282
Mail: vw@volkswagen.de
URL: <http://www.volkswagen.de>

Pressekontakt

Volkswagen (VW)

38440 Wolfsburg

volkswagen.de
vw@volkswagen.de

Firmenkontakt

Volkswagen (VW)

38440 Wolfsburg

volkswagen.de
vw@volkswagen.de

Der Volkswagen-Konzern mit Sitz in Wolfsburg ist einer der führenden Automobilhersteller weltweit und der größte Automobilproduzent Europas. Im Jahr 2004 gelang es dem Konzern in einem schwierigen wirtschaftlichen Umfeld die Auslieferungen von Fahrzeugen an Kunden auf 5,079 Millionen zu steigern, das entspricht einem Pkw-Weltmarktanteil von 11,5 Prozent. In Westeuropa, dem größten Pkw-Markt der Welt, stammt nahezu jeder fünfte neue Pkw (18,1 Prozent) aus dem Volkswagen-Konzern. Der Umsatz des Konzerns erhöhte sich im Jahr 2004 auf 88,9 Milliarden €. In elf Ländern Europas und in sieben Ländern Amerikas, Asiens und Afrikas betreibt der Konzern 47 Fertigungsstätten. Über 343.000 Beschäftigte produzieren an jedem Arbeitstag rund um den Globus mehr als 21.500 Fahrzeuge oder sind mit fahrzeugbezogenen Dienstleistungen befasst. Seine Fahrzeuge bietet der Volkswagen-Konzern in mehr als 150 Ländern an. Ziel des Konzerns ist es, attraktive, sichere und umweltschonende Fahrzeuge anzubieten, die im zunehmend scharfen Wettbewerb auf dem Markt konkurrenzfähig und jeweils Weltmaßstab in ihrer Klasse sind.